

Katharina Tuider arbeitet zurzeit als Studienassistentin im Team von Professor Michael Waibel in der Abteilung für Völkerrecht an der Universität Wien. Sie studiert derzeit das Masterstudium Internationale Rechtswissenschaften an der Universität Wien.

Praktische Erfahrung im Völkerrecht konnte sie durch die Teilnahme am Philip C. Jessup International Law Moot Court sammeln, bei dem sie 2025 gemeinsam mit dem Team der Universität Wien das Finale der europäischen Runden erreichte und sich bei den internationalen Runden unter den Top 32 weltweit platzierte.

Weitere Einblicke ins Völkerrecht erhielt sie vor allem durch ein Erasmus-Semester an der KU Leuven in Belgien im Sommersemester 2024.